

Un estudio sobre las pensiones gana el Premio de Unicaja de Investigación Económica

El análisis considera errónea la reforma propuesta por la OCDE de ampliar los años cotizados para calcular las pensiones

REDACCIÓN / ALMERÍA | ACTUALIZADO 08.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El trabajo galardonado en la cuarta edición del Premio Unicaja de Investigación Económica ha resultado ser 'Las pensiones públicas en España: una reforma que no funciona', dotado con un premio de 10.000 euros y la publicación de la obra. La investigación premiada ha sido presentada por el equipo compuesto por Julián Alberto Díaz Saavedra, doctor en Economía y profesor de la Universidad de Granada, junto con Javier Díaz Giménez, doctor en Economía y profesor titular de la Universidad Carlos III de Madrid.



El presidente de Unicaja, B. Medel.

El jurado, presidido por el presidente de Unicaja y Catedrático de Hacienda Pública de la Universidad de Málaga, Braulio Medel, ha valorado, especialmente, el profundo y bien documentado análisis que realiza sobre el sistema de pensiones en España y cómo éste se verá afectado por la reformas que se proponen desde la Comisión Europea y desde algunas otras instituciones, así como por algunos investigadores.

Para evitar el colapso del sistema público de pensiones en España, la OCDE, la Comisión Europea, y algunos investigadores han recomendado ampliar de 15 a 30 años, o incluso a toda la vida laboral, el número de años cotizados que se consideran para calcular las pensiones. En este trabajo se demuestra que esta reforma propuesta, lejos de resolver los problemas de sostenibilidad del sistema de pensiones español, los agrava. Según se explica en la investigación, la reforma reduciría la pensión media, pero también las pensiones más bajas, lo que daría lugar a que un numeroso grupo de trabajadores optara por jubilarse a los 60 o a los 61 años cobrando la pensión mínima, que está exenta de penalizaciones por jubilación anticipada. Por lo tanto, inicialmente, el resultado total de la reforma sería una reducción de las cotizaciones y un aumento de los pagos por pensiones, lo que empeoraría el saldo del sistema.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



fotocasa.es

El portal inmobiliario líder en España



Pie de foto

"Necesitamos evolucionar hacia la cooperación"

El presidente de la Asociación de Empresarios del Mármol, Bienvenido Cayuela, tomó ayer posesión de su cargo · La internacionalización y la formación, prioridades en su gestión

La Fundación Marca Macael, hito en los últimos años

GALERÍA GRÁFICA



Níjar: Artesanía a pie de calle

Jarapas, cerámica o esparto conforman un importante